



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par GMNN

LE PAVÉ DE SAUMON DE VICTORIA BECKHAM



Photo: Dr

Jeudi, la styliste et chanteuse Victoria Beckham, épouse de David Beckham, a fait sensation sur la toile. Elle s'est lancée sur la plateforme Tik Tok. Et pour son arrivée sur la plateforme, Victoria Beckham a publié une vidéo qui est devenue virale en quelques heures puisqu'elle a récolté plus de 3,2 millions de vues. Dans cette vidéo, on découvre la star déclarer: "Dites-moi que vous êtes chic, sans me le dire". Ensuite, un majordome vient lui déposer son repas et on découvre ainsi une assiette de son célèbre régime alimentaire. En effet, depuis plus de 25 ans, Victoria Beckham mange toujours le même plat au déjeuner: un pavé de saumon et des légumes cuits à la vapeur.

BUZZ L'ÉCLAIR DANS UN FILM



Photo: Dr

27 ans après les premières aventures du Ranger de l'espace, Buzz l'Éclair est de retour, cette fois en chair et en os. Chez Disney-Pixar, l'acolyte de Woody se refait une jeunesse avec un premier film à la gloire de ses exploits spatiaux. Pour l'occasion, les éditions Hugonnin et Muninn ont dévoilé à la fin du mois de juin Dans les coulisses de Buzz l'Éclair, un superbe artbook richement illustré, dans lequel le héros se dévoile sous son plus beau jour.

UN GESTE PLUTÔT INATTENDU



Photo: Dr

Avant le début du traditionnel défilé militaire du 14 juillet sur les Champs-Élysées, une fois devant Brigitte, le président a fait un geste inattendu à l'égard de son épouse: il lui a fait un baisemain, rapporte Gala.fr. Un geste qui avait l'air de plaire à la Première dame qui a eu un grand sourire. Ce geste tendre et affectueux a été immortalisé par des photographes et caméramen. Pour certains, un tel geste avait quelque chose de ringard et pour d'autres, c'était plutôt galant.

LE BUZZ DE LA SEMAINE

Infanticide : la cote d'alerte est atteinte

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

L n'avait que 7 ans. Son plus grand malheur, il y a quelques jours, c'est d'avoir croisé la route de celui qui le tuera dans le cadre d'un crime rituel, avancent des médias.

En juin, un homme avait été arrêté après le meurtre d'une femme et de ses deux enfants à Alénakiri. Simplement parce qu'il avait découvert que le nouveau-né n'était pas le sien. Ces sordides affaires rappellent que ces deux derniers mois nous ont fait vivre le summum de l'horreur. Pour les internautes, c'en est trop.

"Jamais dans notre pays, le crime n'avait atteint de telles proportions. C'est vraiment regrettable", estime RB au sujet du triple meurtre d'Alénakiri. Pour éviter de tels faits à l'avenir, certains pensent qu'il faut rétablir la peine de mort. Comme Lee, qui s'exprimait après le meurtre de P.B. "La prison? C'est trop facile. À quand le retour de la peine de mort? Ce genre de démon mérite juste d'être renvoyé en enfer. Je n'ose pas imaginer comment l'enfant a souffert et supplié de le laisser partir... Et ces pauvres parents qui vont culpabiliser tout le restant de



Photo: L.R.A/L'Union

Pour beaucoup, la prison ne fait plus peur.

leur vie".

Arnaud, comme d'autres devant l'horreur d'Alénakiri, songeait aussi à cette sentence, même si elle n'est pas la meilleure réponse possible à ces crimes. L'objectif étant

de stopper les criminels dans leurs élans. "Mme le ministre de la Justice, à un moment donné, je pense que les faits parlent d'eux-mêmes. Ne devrions-nous pas penser à la peine capitale dans ce pays?

Les gens s'amusent avec la vie des autres comme si c'était du pain. La peine de mort est une sanction lourde, mais elle devient nécessaire afin de ramener un peu de sérénité dans la cité".

Humeurs

ENCORE ABA'A MINKO : LES INTERNAUTES ONT PEUR...

Innocent M'BADOUA
Libreville/Gabon

L'HUMEUR des internautes porte, entre autres, sur cette sortie future de Désiré ABA'A MINKO, compatriote passé d'ancien candidat à la présidentielle de 2016 à ex-détenu célèbre pour "avoir allumé un canular" inexplicable qui l'a conduit en prison pour quatre ans, de juin 2017 à juin 2022. Devant le Mémorial Léon-Mba, il affirmait à la presse avoir miné d'explosifs certains bâtiments administratifs.

C'est le quotidien en ligne GabonReview qui informe que Roland-Désiré ABA'a Minko

va encore parler. L'homme "animera, dans les jours à venir, une conférence de presse axée sur les raisons de son canular relatif au dépôt de bombes factices dans plusieurs édifices publics en 2017 et peut-être annoncera sa candidature à la présidentielle de 2023". Des cartons d'invitation pour cet événement média ont été déposés dans plusieurs rédactions. La dernière fois qu'il s'est adressé aux médias, ABA'a Minko est allé en prison et les internautes, adultes et enfants, l'ont tourné en dérision sur les réseaux sociaux: photo d'ABA'a Minko transformé en terroriste (photo), câbles électriques autour des bâtons de manioc, boîtes de



Photo: DR

conserve et bouteilles d'huile... étaient présentés comme "les bombes d'ABA'a Minko". Les internautes ont peur pour lui: "il va encore dire quoi ABA'a Minko?" Nombreux craignent que faute d'offre politique, il sorte encore une argutie. D'autres, comme Doriane

Atsame, ironisent en disant que les années de baigne lui ont certainement inspiré un bien meilleur projet de société pour le Gabon, "un peu comme à la Mandela". Une frange silencieuse des internautes subodore c'est simplement un jeu de phare, de la pure publicité politique.